

## Newsletter Dezember 2017

3-Tage-Ausflug  
Picknick im Ibis Guesthouse  
Brückenbau  
Eliya´s Geburtstag  
Schaumküsse  
Weihnachtswunsch: Fahrräder



Eliya Kinderheim e.V.  
Marie-Juchacz-Str. 8  
67663 Kaiserslautern

[www.eliya-kinderheim-srilanka.com](http://www.eliya-kinderheim-srilanka.com)  
[info@eliya-kinderheim-srilanka.com](mailto:info@eliya-kinderheim-srilanka.com)

Ihre Ansprechpartnerin:  
Leiterin Eliya Kinderheim in Tangalle  
Angelika Riedlinger  
Mobil: 0094-(0)775744537  
Kontakt in Deutschland:  
Mobil: +49 (0) 174-7348735

In den Schulferien im August wurde von der gesamten Eliya Familie samt vier Praktikanten/innen ein Drei-Tages-Ausflug ins Bergland von Nuwara Eliya unternommen, der allen sehr viel Spaß bereitet hat. Die kühle Witterung war eine willkommene Abwechslung.



Ausflug ins kühle Nuwara Eliya



Picknick im Ibis Guesthouse

Traditionell wurde zum Ende der Schulferien im Ibis Guesthouse ein schönes Picknick veranstaltet. Es gab Burger, was die Kinder zuvor noch nie in ihrem Leben gegessen haben! Viel Spiel und Spaß im Babyswimmingpool und am Strand war wie immer toll!



Spaß am Ibis Strand

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*

Durch die extrem starken Regenfälle Ende Mai (wie im letzten Newsletter bereits erwähnt), wurde nun die baufällige Brücke über der Lagune auf dem Weg zum Eliya Kinderheim, durch den hohen Wasserstand und die reißende Strömung, total zerstört. Provisorisch repariert, konnte die Brücke zu Fuß, mit Motorrad und Tuck-Tuck überquert werden, wenn auch sehr gefährlich.

Mitte Oktober wurde endlich mit dem Bau der neuen Brücke begonnen (die Gelder hierfür stammen von der Regierung aus England), so dass nun der Lagunenfluss mit einem Floß und einem Fährmann überquert werden muss. Eine nicht ungefährliche Angelegenheit, da alle Eliya Kinder nicht schwimmen können (der Schwimmunterricht wurde und wird weiterhin vom Sozial-/Jugendamt abgelehnt). Die Einkäufe müssen von der kleinen Fähre mit Schubkarre und Muskelkraft zum Kinderheim geschoben / getragen werden – und das voraussichtlich ein Jahr lang.



Einsteigen, hinsetzen, die Fährfahrt geht los



Heimvater Gamini ist heute der Fährmann

Nichts desto trotz sind wir guten Mutes und freuen uns sehr, dass das Eliya Kinderheim am 19.11.2017 sechs Jahre und der Eliya Kindergarten fünf Jahre alt geworden ist! Weiterhin läuft alles im grünen Bereich, da können wir sehr stolz sein und uns bei allen, die uns tatkräftig oder mit Spendengeldern unterstützen, vielmals bedanken!

Leider konnten wir durch das Brückenproblem keine große Feier veranstalten, aber unsere Eliya Kinder und Eliya Kindergartenkinder präsentierten am 15.11.2017 den circa 20 anwesenden Gästen, sich selbst und unseren vier Praktikantinnen ein tolles Tanzprogramm, einstudiert von unserer immer sehr gut gelaunten Computer- und Nachhilfelehrerin Piyushani und unserer sehr engagierten Erzieherin Geetha! Besten Dank – das war spitze!



Tanzaufführungen von Eliya Mädchen beim 6. Eliya Geburtstag

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*



Angelikas Rede wird von Englischlehrer Mr. Silvester übersetzt



Auch die Eliya Jungs zeigten ihr Können



Anzünden der Eliya Jubiläums-Torte



5 Jahre Eliya Kindergarten



Daham, jüngstes Eliya Kind, wurde auch 6 Jahre alt



Checkübergabe von Globus an Stefanie Kohlmayer, 2. Vorsitzende des Eliya Kinderheim e. V.

Im Rahmen des diesjährigen „Globiläums“ startete der Supermarkt Globus im Oktober eine große Spendenaktion zur Förderung regionaler Projekte. Im Globus Markt in Kaiserslautern konnten Naschkatzen für 0,50 € pro Stück Schaumküsse erwerben. Der Reinerlös des Verkaufs kam dem Eliya Kinderheim e.V. sowie der „Glockestubb“ Kaiserslautern zu Gute. Mit der Unterstützung der Globus Kunden konnte das Unternehmen dem Eliya Kinderheim eine Spendensumme von 1.750,- € überreichen. Besten Dank für diese hilfreiche Unterstützung!

Weihnachten rückt unaufhaltsam näher und die Eliya Kinder wünschen sich neue Fahrräder! Die alten sind nun schon fünf Jahre ständig auf dem Gelände in Betrieb, werden immer wieder repariert und weiter genutzt, aber ein paar neue zusätzliche Fahrräder sind wirklich wünschenswert!

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*

Die Eliya Familie bedankt sich vielmals bei allen Freunden, Spendern, Unterstützern und Paten, und wünscht fröhliche Weihnachten und Gottes Segen für das neue Jahr 2018!

Herzliche Grüße von Angelika mit Familie



Happy Birthday Eliya Kinderheim

Termine:

Weihnachtlicher Kulturmarkt  
in der Fruchthalle Kaiserslautern  
vom 11.12 bis 23.12.2017  
täglich von 12. 00 bis 19.00 Uhr

Weitere Termine für 2018 (nähere Informationen werden rechtzeitig bekannt gegeben):

- Fun & Action (Kinderfest) in der Fußgängerzone Kaiserslautern  
09.06.2018
- Sommerfest Globus
- Sommerfest ZOAR
- Kinderaltstadtfest
- Kulturmarkt

Hier die Nummer unseres Spendenkontos:

**Eliya Kinderheim e.V.**  
**Kreditinstitut:** Kreissparkasse Kaiserslautern  
**BIC:** MALADE51KLK  
**IBAN:** DE89 5405 0220 0000 5169 89

Spenden auf [betterplace.org](https://www.betterplace.org) unter folgendem Link möglich:

<https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft>  
oder durch den Sharing Link von betterplace: [www.betterplace.org/p12349](http://www.betterplace.org/p12349)

**Eliya Kinderheim e.V.**  
**Angelika Riedlinger**  
**Dezember 2017**

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*